

学代だより

校長より

寒くなり、子どもたちの体調が心配されるところです。学級閉鎖となる学年が出ています。保護者の方々も十分お気をつけていただき、年内残り1ヶ月を乗り切っていければと思います。

活動報告・連絡事項

★会長より

音楽会へのご協力ありがとうございました

音楽会では、学代とおやじの会の当日スタッフ専用優先レーンの運用にご理解いただき、ありがとうございました。



会議後は授業見学もできます

学代では、学代会議のあとなどに、少しだけ授業の様子を見学させていただいている。

子どもたちの学校生活を実際に見ることで、より良い活動に繋げています。

LINE WORKSで少しずつスマートに

今年度から、連絡や共有にLINE WORKSを取り入れています。

情報をLINE WORKSでまとめて見られるようになり、忙しい中でも関わりやすい環境づくりを進めています。

来年度も会長二人体制で進めます



現在の会長2名は、来年度も続投を予定しています。

続投についてご意見がございましたら、学代メールアドレスよりお問合せください。

引き続き、楽しく続けやすい学代づくりに取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願いします。

活動報告・連絡事項

○行事委員 運動会係より

音楽会では、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

皆さまのおかげで無事に終えることができました。

次回開催に向けて、いくつかの改善点を踏まえ、より良い運営に取り組んでまいります。

今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。



○地区委員より

11月22日(土)、鶴間小、南一小、つくし野中、南中の4校による、ふれあいコンサートが鶴間小で開催されました。

当日は天気もよく、立ち見の方も多数出るほど、多くの方にご来場いただきました。

鶴間小からは5年生有志の子どもたちが出演し、素敵な合唱・合奏を披露してくれました。

また、当日誕生日だった高畠先生へ、子どもたちからバースデーソングのサプライズプレゼントもあり、心温まるコンサートになりました。

ご協力いただきました皆様ありがとうございました。



学代途中入会窓口

入会をご希望の方は、学代のメールアドレスにお問い合わせください。

学校関係者情報
のため
非表示